

Cátedra de Empresa Familiar de la Universitat de València - Las Provincias - 23/05/2019

4

Quién es Quién

EMPRESA FAMILIAR

Jueves 23. 05. 19
LAS PROVINCIAS

Cátedra de Empresa Familiar de la Universitat de València

La Cátedra de Empresa Familiar tiene como misión contribuir, desde el ámbito académico, a la mejora de la competitividad y las probabilidades de éxito y perdurabilidad a largo plazo de las empresas familiares.

La Cátedra de Empresa Familiar de la Universitat de València (CEFUV) se creó en el año 2006, promovida por la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE), el Instituto de la Empresa Familiar (IEF), la Escuela de Empresarios (EDEM) y el Instituto Valenciano para el Estudio de la Empresa Familiar (IVEFA), y cuenta actualmente con el patrocinio de BANKIA y BROSETA ABOGADOS.

Está dirigida por **Alejandro Escribá Esteve**, Catedrático de Organización de Empresas especializado en el estudio de los equipos de dirección, el gobierno corporativo y la estrategia empresarial.

El desarrollo de su misión se lleva a cabo a partir de cuatro tipos de actividades:

Docencia.

El **Curso de Empresa Familiar y Desarrollo Profesional** aproxima la idiosincrasia de las empresas familiares a los estudiantes de la Universitat de València, con el objeto de que sean capaces de incorporarse de modo efectivo en las empresas familiares.

Divulgación.

Se dirige al mundo profesional y se configura a partir de dos tipos de acción:

Eventos

Actos en los cuales se pretende sensibilizar y aproximar temáticas importantes para los miembros de familias empresarias.

Desayunos CEFUV. Tertulias con empresarios en los que la filosofía es que la experiencia sobre estos aspectos se transmita de profesional a profesional.



Jornadas de actualidad CEFUV. Seminarios con espíritu formativo, en los que los expertos exponen hechos, implicaciones y alternativas sobre temas relevantes. En 2019 se analizarán las implicaciones fiscales y civiles asociadas a la transmisión de la propiedad entre generaciones.

Empresas Familiares en el Mundo. Jornada orientada a aprender de las experiencias de las EF en otros países, de la mano de expertos y empresarios internacionales. El 3 de octubre de 2019, se analizarán en EDEM los casos de Suiza, Reino Unido y Austria.

Publicaciones

Existen tres colecciones en activo con diferentes formatos y objetivos:

Cuadernos de Trabajo CEFUV. Documentos cortos cuyo objetivo es aproximar con un lenguaje sencillo aspectos, procesos, herramientas útiles para las familias empresarias.

Notas de investigación CEFUV. Documentos muy breves (2 páginas) en los que se presentan resultados de las investigaciones realizadas por la Cátedra, con un lenguaje claro y sencillo.

Monografías CEFUV. Libros enfocados en temáticas concretas que se abordan con rigor y profundidad.

Talleres de orientación.

La cátedra atiende empresas familiares y familias empresarias a través de talleres personalizados en los que se abordan las preocupaciones e inquietudes de las familias empresarias y se ofrecen orientaciones para que puedan abordar los retos de futuro con mejores probabilidades de éxito.

Investigación.

La cátedra tiene un plan propio de investigación que permite avanzar en el conocimiento sobre las peculiaridades e idiosincrasia de la dirección de las empresas familiares.

En el marco de estas actuaciones destacan dos proyectos con una interesante proyección académica y práctica. En primer lugar, la cátedra colabora con el **proyecto STEP** (Successful Transgenerational Entrepreneurship Practices), un consorcio internacional liderado por Babson College, en el que se estudian los procesos de emprendimiento entre diferentes generaciones en las familias empresarias. En segundo lugar, desde 2017 la cátedra colabora en el desarrollo del **Observatorio de Gobierno, Estrategia y Competitividad (GECE)** desarrollado por Ivie y Bankia, y a través del cual la Cátedra contribuye a explicar las causas internas (relacionadas con los sistemas de gobierno corporativo y la estrategia empresarial) que mejoran la competitividad de las empresas familiares. (más info en www.ivie.es/observatoriergece).



Email: cef@uv.es

Twitter: @CEF_UV

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/groups/4967923>

Website: <http://www.cefuv.org>